
2023年5月16日（火）第２回友好ゴルフコンペを開催し、21名の皆さんに参加いただきました。 

当日はお天気にも恵まれ、6組で回るのは久々だということで参加者一同、和気藹々と親睦を深めることがで

きました。コンペ会場は林会長に手配いただいた、泉ヶ丘カントリークラブ。とても綺麗なコースで、

ビューも良く、手入れの行き届いたコースに加え、キャディさんもベテランの方が多く、楽しくラウンドす

ることができました。 

気になる成績ですが、林会長自らの計算によるメンバーの過去の成績から割り出されたハンディキャップに

基づき、厳正に順位が決定されました。表彰式は、市内に戻りラウンドした組ごとに食卓を囲みながらの懇

親会の席上にて執り行われました。優勝は荒山義雄会員、準優勝は林博之会長、３位は松浦孝尚会員でし

た。このほか各賞を受賞された方々おめでとうございました！ 

慣れないゴルフコンペの準備をフォローいただいた清水副友好委員

長、受付を手伝っていただいた、川井会員、河内会員、失念していた

懇親会の領収書を前日ご用意いただいた事務局の安部さん、コンペ運

営のご協力ありがとう

ございました。 

  文責：宮本倫明 
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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

５月２５日（木） 

 テーマ 「会社やお店の   

経営を危うくする 

   ハラスメント行為とは」 

 卓話者  岡西豊博 会員  

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

６月１日（木） 

 テーマ 「ガバナー補佐の

２年間を振り返る」 

 卓話者  伴井敬司 会員  

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：林 博之  幹事：松田禎胤  会報・雑誌委員長：川井宗次  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

（国際ロータリー会長 ジェニファー E. ジョーンズ  ） 

 ２０２２-２０２３年度 国際ロータリーのテーマ 

「IMAGINE ROTARY（イマジン・ロータリー） 」 

（第2660地区ガバナー 宮里唯子 ） 

  ２０２３．５．２５  №２１８４ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計     ￥１１３，０００ 

本日までの累計  ￥３，９３３，０００(107％達成) 

 5月末の予算額  ￥３，６６０，０００ 

出 席 報 告 

前回 ５月１８日 ３週前 ４月１３日 

会 員 総 数 ６ ８ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 2 . 1 3％ 

出 席 会 員 数 ４ ６ 名 

出 席 率 ７ ４ ％ 

第４０回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２１８４回例会 

・ロータリーソング 「四つのテスト」 

・ソングリーダー  岡本真一郎会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・歌とピアノ    木下裕子 

・会長報告     林 博之会長 

・幹事報告     松田禎胤幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話 

 

閉 会 （点鐘） 

 

これからの予定  

5月31日 (水) 全国RC野球大会 VS別府RC (於:阪神甲子園球場) 11:00 食事会 

6月 1日（木）例会・新旧合同理事会   6月 8日（木）例会                       

6月 9日（金）IM第4組会長幹事会(金輪会) 6月10日（土）11日（日）打ち上げ家族旅行 

6月15日（木）例会・ロータリーを知りましょう会 

6月22日（木）今年度最終夜間例会(18:00～) 6月29日（木）休会 

 ♪ 四 つ の テ ス ト 

  真実かどうか 

  みんなに公平か 

  好意と友情を深めるか 

  みんなのためになるかどうか 

５月 入会記念日 おめでとうございます 
  5月 7日 夏 明義会員 平成10年   5月12日 伴井敬司会員 平成17年 

  5月12日 飛田了介会員 令和4年  

新旧合同クラブ協議会議事録 

伴井ガバナー補佐、横田ガバナー補佐エレクトをお迎えして開催されました。 

各委員長からの活動報告があり、ガバナー補佐から講評をいただきました。大変有意

義なクラブ協議会となりました。 



★来客紹介：吉田智友好委員 
 
   
           横田孝久様 
  米澤会員のゲスト 豊田健司様 
 
 
 
 
 
 
 
 
★会長報告：林会長 
1.SDGS目標15「陸の豊かさも守ろう」について
解説いたします。これはSDGS目標14の「海の
豊かさを守ろう」と同様で、陸上で暮らす生
物や環境の保護を守りましょうという目標で
す。今後の地球を守るためには、海も陸も
しっかりと持続可能なものにしなくてはなり
ません。その主な内容は、森林をしっかりと
管理して砂漠化を阻止することで、陸の生態
系を保護しながら森林を守り続けよう。そし
て、地球の環境悪化を防いで生物の生態系を
守ろうということが挙げられます。この目標
がなぜ掲げられているのか？生物の多様性が
失われていることが理由です。生物の多様性
というものは、この地球上に生きているすべ
ての生物や植物が海・山・川・森といった自
然と関わり合いながら生きているということ
を指します。 

 生物の多様性、いわゆる森林が毎年およそ
1300万ヘクタール東京都59個分の森林が失わ
れています。そして今、生物はおよそ175万
種いると言われていすが、そのうち2万6千種
類もの生物が絶滅危惧種にあたると言われて
います。なぜ森林が無くっていくのか？結局
は人間のエゴで森林は儲からないからです。
木を切り、宅地や畑、畜産業にすると儲かる
という事です。このまま森林が無くなってい
くと、海が二酸化炭素をより多く吸うことに
なり、サンゴや魚の減少に繋がります。こう
考えると陸と海は繋がっていることがよくわ
かります。 

 そんな中で、私たちに何ができるのか？  
ロータリーでは植樹を行ったり、RACではご
み清掃活動も行っており、緑の保護に繋がっ
ています。 

★幹事報告：松田幹事 
1.本日の週報に新旧合同理事会の議事録を掲載
しておりますのでご確認ください。 

2.本日例会終了後、伴井ガバナー補佐と横田ガ
バナー補佐エレクトをお迎えし、新旧合同ク
ラブ協議会を開催させていただきます。今年
度と次年度の理事役員、委員長の方はご出席
下さい。ご都合の悪い委員長の方は代理出席
をお願い致します。また、入会３年未満の方
も是非ご出席下さい。 

3.次年度の委員長の皆様に委員会活動計画書提
出のお願いを入れさせていただいておりま
す。事務局までご提出いただきますよう、 
よろしくお願い致します。 

4.新入会員の原田 律会員の住所録を入れさせ
て頂いております。緑の手帳に貼ってご活用
ください。 

5.次年度のロータリー手帳をポスティングさせ
ていただいておりますので、ご活用下さい。 

 
★委員会報告 
◇友好委員会：宮本副委員長 
1.6月10日、11日開催させて頂きます打ち上げ
家族旅行のご案内をポスティングさせていた
だいております。ご参加よろしくお願い致し
ます。 

2.新入会員歓迎会のご案内 
 
◇野球同好会：福田会員 
 全国ＲＣ野球大会のお知らせをポスティング
させていただいております。北極星甲子園プ
ラス店にて、食事会をさせていただきますの
で、内容をご確認の上、11:00にお越しいただ
ける方は、出席の用紙をご提出よろしくお願
い致します。 

 
★ニコニコ箱報告：日髙会員 
林 博之：本日、新旧合同クラブ協議会、よろ

しくお願い致します。 
松田禎胤：友好ゴルフコンペ、清水さん、宮本

さん、お疲れ様でした。北橋さんい
つもお食事ありがとうございます。 

北橋茂登志：１日ゴルフしただけで疲労困憊。
体力の衰えに愕然。打ち上げに当店
をご利用頂き、ありがとうございま
した。 

北田好文：結婚記念日、自祝。(53回目です) 
荻原 奨：結婚記念日、自祝。 

  前回の記録  第３９回 ５月１８日（木） 

川口栄計：ロータリーゴルフコンペ、友好委
員の皆様、お疲れ様でした。 

久保幸一：友好ゴルフコンペ、清水さん、宮
本さん、ありがとうございまし
た。北橋さん美味しい食事、コン
パニオンまでありがとうございま
した。 

中川静夫：友好ゴルフコンペ、快晴の下で楽
しくさせて頂きありがとうござい
ました。清水さん、宮本さん、段
取りありがとうございました。 
林会長、北橋元会長、セッティン
グありがとうございました。 

松浦孝尚：友好ゴルフコンペ、林会長、清水
会員、宮本会員お世話になりあり
がとうございました。また、北橋
元会長、二次会ありがとうござい
ました。 

立花英司：先日の友好ゴルフコンペ、清水さ
ん、宮本さん、お世話になりまし
た。北橋さんごちそうさまでし
た。 

福田 忠：友好ゴルフコンペ、会長、友好委
員長はじめ委員の皆様、大変お世
話になりました。北橋さん、林会
長、二次会、三次会ありがとうご
ざいました。 

清水一人：友好ゴルフコンペ、お疲れ様でし
た。いい天気で楽しい一日でし
た。 

三島敏宏：結婚記念日、自祝。 
早栗義文：心嬉しい事！！ 
中川博之：秋田さん、日髙さん、川浦さん、

松井さん、平野さん、河内さん、
サプライズをありがとうございま
した。とても嬉しかったです。 
感謝！！ 

荒山義雄：誕生日、自祝。コンペ一人勝 w。 
宮本倫明：友好ゴルフコンペ、お疲れ様でし

た。タイガーウッズ不調でした
が。 

川井宗次：友好ゴルフコンペ、林会長、宮本
さん、大変お世話になりました。
誕生日、自祝。 

日髙雅哉：例会欠席お詫び。 
藤原秀之：ゴルフコンペ欠席のお詫び。 
友好ゴルフコンペより：晴天の中、参加者一

同楽しむことができました。感謝
を込めて。 

 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
北田好文：ＲＡＣの皆様、今年度もあと一か

月余り、頑張ってください。 
累計￥３７１，０００ 

★卓話  テーマ 「自己紹介」 
     卓話者  福田 忠 会員 
 
福田忠と申します。今年度、会長エレクトを
仰せつかっています。来期は皆さま、どうぞ
よろしくお願い致します。自己紹介をさせて
頂きます。 
家族構成は娘が1人と息子が2人います。 
私は、大阪で1965年10月11日に生まれまし
た。私が3歳の時引っ越してきた豊田郡安浦町
という所は、瀬戸内海沿いの呉市と竹原市の
間にあり、結構な田舎でした。鉄道も、私が
小学校に上がるくらいまでは電車ではなく、
蒸気機関車でした。外の景色を眺めるときに
窓を開けていると、煤で真っ暗になるので母
が窓枠を何度もティッシュで拭いてくれたの
を覚えています。 
私の同級生は６人、全校児童は６０人ほどの
小学校でした。私が４年生のときに、児童数
６人では担任の先生がつかなくて、一級下の
子たちと一緒の教室で先生がふた学年で１人
ついて、そして算数は校長先生、社会は教頭
先生が教えてくれていました。 
本当に何もない所で、その頃は近くのお寺で
遊んだり、田んぼで野球をしたりしていまし
た。家の近くには川があり、鮎が泳いでいる
くらいきれいで、夏にはよく泳ぎました。今
思えば貴重な経験だったと思います。 
私の両親は父が大阪市、母が伊丹市出身なの
で、家族みんな家の中では大阪弁で話、私は
学校では広島弁で話すという使い分けをして
いました。 
学生時代は全く勉強せず、とある底辺高校に
入学しました。麻雀・パチンコ・ディスコと
学校にはほぼ行かず、３年生を２回し、４年
かけて卒業しました。母親には迷惑をかけま
した。 
仕事についてですが、２１歳から約５年間、
富士住建という不動産会社に勤務し、そちら
では建売分譲住宅・中古住宅の販売・買い取
り、建売用地の買い取りなどを行っていまし
た。入社はバブル草創期で非常に多忙な毎日
でした。そこから色々な仕事を経て２００３
年に有限会社住まいるサ
ポートを立ち上げ、現在に
至ります。 
          

５月は「青少年奉仕月間」です 

横田孝久様   豊田健司様 


